



Fotos: M. Pohle

Trotz einiger parallel laufenden Veranstaltungen in der Gemeinde konnte die Absicherung des Rennwochenendes durch die Kameraden gewährleistet werden, was nicht immer einfach und selbstverständlich ist, denn die Kameraden sind alle ehrenamtlich neben ihrer Arbeit tätig. Deshalb waren wir froh, dass uns die Kameraden unserer befreundeten Freiwilligen Feuerwehren der Stadt Halle helfen konnten.



Insgesamt waren neben unserem Gemeindeführer, der alle Kräfte gebündelt hat, die Kameraden der FF Teutschenthal, der FF Angersdorf sowie der FF Passendorf und der FF Lettin vor Ort. Deshalb an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle an diesem Wochenende tätigen Kameraden für die geleistete Arbeit.

In Zukunft muss sich die Gemeinde sicherlich Gedanken machen, dass diese Arbeiten auf mehrere Schultern verteilt werden.

Dieter Pohle
Ortswehrleiter



ORTSCHAFT HOLLEBEN

Heimatverein Holleben e.V.



Am 10. September ist es wieder so weit. Unter der Kastanie in der Karl-Marx-Straße wollen wir einige gemütliche Stunden gemeinsam verbringen.

Traditionell beginnt die Veranstaltung um 15.00 Uhr bei Kaffee und Kuchen, den wieder fleißige Bäcker/innen aus unserem Dorf spendieren. Für genug zu essen wird gesorgt, es wird gegrillt und die Gulaschkanone gibt es auch. Natürlich wird auch an Vegetarier gedacht.

Durchgängig ab 15.00 Uhr gibt es eine musikalische Unterhaltung von „Nostalgie“ mit Jürgen, Männerchor, Burghofbläser bis hin zum DJ Farbmeister. Am späteren Abend (ca. 21.30 Uhr) gibt es dann noch eine **feurige Überraschung**.

Die große Hüpfburg und weitere Unterhaltungen für unsere Kinder gibt es.

Gesucht wird die/der beste Erbsenzähler/in, die/der beste Gewichtsschätzer/in, natürlich auch wieder die/der Marmeladenkönig/in. Marmeladenproben werden bitte wie jedes Jahr am 09.09. am Nachmittag in der Mühlenstr. 15 abgegeben.

Die Chronik von Holleben ist fertig und kann am 10. September erworben werden.

Es wird aber auch einen kleinen **Spenden-/Verkaufsstand** geben. Fleißige Hände nähen und häkelten viele Dinge für GROSS und klein, die gegen eine Spende erworben werden können.

Alle Spenden und Erlöse dieses Tages gehen zugunsten des Heimatvereins uns sollen u.a. dem Erhalt der Muschelgrotte dienen. So soll auch in diesem Jahr die Versteigerung mit Sabine ein

Erfolg werden. Bitte bringen sie Dinge, die noch gut erhalten sind, aber von ihnen nicht mehr gebraucht werden, bis zum 31.08.2016 ins Kastanieneck (Karl-Marx-Str.). Selbstverständlich freuen wir uns auch über Spenden zur Kostendeckung des Festes und u.a. zum Erhalt der Grotte auf unser Konto bei der Saalesparkasse (IBAN:DE67 8005 3762 1894 0513 90, BIC: NOLADE21HAL).

Es ist das 5. Straßenfest, welches von Einwohnern aus Holleben organisiert wird. Die vergangenen Veranstaltungen waren erfolgreich, auch 2016 soll es ein erfolgreiches Straßenfest werden. Egal, welches Wetter, wir sind durch die Großen Zelte für jedes Wetter vorbereitet. Sorgen sie mit für den Erfolg!

Heimatverein Holleben e.V.



ORTSCHAFT LANGENBOGEN

Weinberggrundschule Höhnstedt

Ein herzliches Dankeschön an unsere Eltern der Klasse 3 der Weinberggrundschule Höhnstedt

Liebe Eltern,
gern möchten wir uns für das tolle Bergfest am 17. Juni 2016 bedanken. Trotz des sehr wechselhaften Wetters konnten wir dieses Fest auf dem Sportplatz stattfinden lassen.

Am Anfang waren wir ziemlich aufgeregt, denn wir wollten euch mit einem Programm, das wir mit Frau Neugebauer vorbereitet hatten, eine Freude machen. Alles klappte prima, ob beim Singen oder Flötenspiel. Auch das Betonen der Gedichte gelang uns, denn mit eurem Applaus, dem Mitsingen oder nettem Lächeln habt ihr unseren Mut gestärkt.



Foto: Y. Hermann

Dank vieler Sponsoren (Familie Scheffler, Georgi, Kunze, Lindenapotheke Höhnstedt, Fleischerei Ballin, Firma Lamy, Firma Saal Digital, Physiotherapie Langner) konnten wir tolle Überraschungen erhalten.

Wir erhielten einen sehr schönen Lamy Füller, auf dem unser Name eingraviert wurde. Dieser wird uns helfen, kaum noch Fehler zu machen. Unsere Geschichten, die jeder Schüler geschrieben hatte, wurden zu einem richtigen Buch gedruckt. Auch das Foto-Leporello, fotografiert und entworfen von Frau Scheffler, ist eine sehr schöne Erinnerung. Natürlich wurde auch Frau Neugebauer überrascht. Sie war fast sprachlos vor Freude.

Der Höhepunkt war, dass alle einen Luftballon mit angehängten Karten, die auch Familie Scheffler vorbereitet hatte, steigen lassen konnten. Nun hoffen wir auf Post.



Ein großes Dankeschön auch an alle fleißigen Eltern, die so leckere Salate, Brötchen, Süßigkeiten sowie Obst- und Gemüsesticks mit viel Mühe für uns angefertigt haben. Damit uns die Würstchen schmeckten, standen Vatis tapfer am Grill. Viele halfen beim Aufräumen, so dass wir das Gelände mit ruhigen Gewissen verlassen konnten.

Dieser Inhalt des Briefes soll zeigen, was wir für tolle Eltern haben, um so ein Fest durchführen zu können. Nochmals vielen lieben Dank an alle Eltern und Sponsoren.

Die Kinder der Klasse 2 nun 3
und Frau Neugebauer

FF Langenbogen

20 Jahre Jugendfeuerwehr Langenbogen

Am 20. August feierte die Jugendfeuerwehr Langenbogen gemeinsam mit zahlreichen Gästen ihr 20jähriges Bestehen und zwar zünftig mit dem 3. Orientierungslauf. Teilnehmer waren die Kinder und Jugendlichen (natürlich mit ihren Betreuern) von insgesamt 7 Jugendfeuerwehren aus der Umgebung, nämlich Teutschenthal, Wansleben, Schochwitz, Höhnstedt, Beesenstedt, Holleben und natürlich Langenbogen selbst. Willkommene Gäste dieses erlebnisreichen Tages waren u.a. unser Bürgermeister der Gemeinde Herr Herzog, unser Ortsbürgermeister Herr Benndorf, der Gemeindeführer Herr Moebius, der stellvertretende Gemeindeführer Herr Kitze, Herr Howe vom Kreisfeuerwehrverband Saalekreis sowie Frau Moser vom Ordnungsamt, ihr nochmals Dank für die Organisation. Zur morgendlichen Begrüßung wurden die Gäste vorgestellt und verschiedene Auszeichnungen vorgenommen.

